James Wharton - A fighter in hostile territory

Despite his mental strength, determination that is as great as ever and a talent that continues to assert itself, James Wharton experienced a difficult episode in the south of Italy. His participation in the second of the four events of the WSK Super Master Series (12th-14th March) ended with a retirement, although the Australian kart racer had fought with energy and perseverance to reach the Final of the OK category at the wheel of his Parolin-TM Racing kart. The La Conca circuit in Muro Leccese proved to be a tough one for the Ferrari Driver Academy driver.

The new year has not started as James Wharton would have liked. In 2020, his first season in OK was very encouraging and the objective remains logically to confirm his potential as soon as possible. "At the moment it is clear that results are slow in coming, but my motivation remains intact. We are working hard with the Parolin Motorsport team to get back on track. I remember that I was fighting at the front in the first race in February before I encountered problems. I'm sure the good results will come back soon, one way or another," commented the fast Australian.

Moving on from disappointment

The recently resurfaced La Conca surface posed some problems for James Wharton and his team. "We know that a key feature of this circuit is that it offers a lot more grip than other tracks we know. But this time the high grip phenomenon was even more pronounced. Already in Free Practice we couldn't find the right balance for the situation, so the engine was struggling to deliver its power optimally. It was really frustrating."
In Timed Practice there were no miracles and the Australian found himself in the bottom third of the standings. Fortunately, his fighting spirit allowed him to regularly gain places, especially during his Prefinal. "I had an excellent start to the race. The objective of getting into the top 17 to qualify for the Final was achieved, as I managed to get up to 11th."

James Wharton, who has been followed by Nicolas Todt's company All Road Management since the winter, was hoping to improve his position in the final race of the meeting, but a collision put an end to his performance in the opening laps. "I'm still optimistic and 2021 may hold some nice surprises for me. Maybe as early as the next race at Sarno near Naples, where I plan to compete in another WSK Super Master Series event."
James Wharton - Un battant en terre hostile

Malgré un mental à toute épreuve, une détermination toujours aussi grande et un talent qui continue de s’affirmer, James Wharton a vécu un épisode difficile dans le sud de l’Italie. Sa participation à la deuxième des quatre épreuves de la WSK Super Master Series (12-14 mars) s’est terminée par un abandon, alors que le kartman Australien s’était battu avec énergie et persévérance pour atteindre la finale de la catégorie OK au volant de son Parolin-TM Racing. Le circuit de La Conca à Muro Leccese s’est révélé intraitable pour le pilote de la Ferrari Driver Academy.

Cette nouvelle année n’a pas démarré comme James Wharton l’aurait souhaité. En 2020, sa première saison en OK fut très encourageante et l’objectif reste logiquement de confirmer au plus vite. “Pour le moment, il est sûr que les résultats tardent à venir, mais ma motivation demeure intacte. Nous travaillons dur avec le team Parolin Motorsport pour remonter la pente. Je rappelle que je me battais aux avant-postes lors de la première épreuve en février avant de manquer de réussite. Je suis sûr que les bons résultats vont bientôt revenir, d’une manière ou d’une autre,” a commenté le rapide australien.
Oublier la déception pour aller de l’avant
Récemment re-surfacé, le bitume de La Conca a posé quelques problèmes à James Wharton et à son équipe. “Nous savons qu’une caractéristique primordiale de ce circuit est d’offrir une adhérence beaucoup plus importante que les autres pistes que l’on connaît. Mais cette fois, ce phénomène de grip élevé était encore plus marqué. Aux essais libres déjà, nous n’avons pas réussi à trouver un équilibre adapté à la situation, si bien que le moteur avait des difficultés à délivrer sa puissance de manière optimum. Ce fut vraiment frustrant.”
Aux essais chronométrés, il n’y a pas eu de miracles et l’Australien s’est retrouvé dans le dernier tiers du classement. Heureusement, sa combativité lui a permis de gagner régulièrement des places, notamment lors de sa préfinale. “J’ai réalisé un excellent début de course. L’objectif de rentrer dans les 17 premiers pour se qualifier pour la finale a été atteint, puisque j’ai réussi à remonter 11e.”
Suivi depuis cet hiver par All Road Management, la société de Nicolas Todt, James Wharton espérait améliorer encore sa position lors de la dernière course du meeting, mais un accrochage a mis un terme à sa prestation dès les premiers tours. “Je reste optimiste et 2021 peut me réserver de belles surprises. Peut-être dès la prochaine course à Sarno près de Naples, où je compte participer à une nouvelle épreuve de la WSK Super Master Series.”
